

# いんかん 到津の森公園 林間タイムズ



## 第75回林間学園卒園おめでとう!

今日は朝から雨がザーザー、雷ゴロゴロ。こどもホールで1日を過ごしました。楽しかった5日間の林間学園も今日で終わりです。5日間いろんなことにチャレンジして、たくさんの動物とも触れあいました。新しいお友だちもたくさんできたね!

青木学園長から今日は69年前に大東亜戦争、第2次世界大戦が終わった日だと教わりました。北九州市の人口の3倍にもなる310万人が亡くなった戦争です。人間だけではありません。動物園の動物達も爆撃で檻が壊れて逃げないように、みんな殺されました。動物園に動物がいるのは平和だからです。林間学園でみんなが学べるのも平和だからです。動物園は平和の印です。今日は戦争をしないことを誓う日でもあります。みんなで平和を守りましょう。



### 今日のニュース



ふくろう班の下和田先生からクイズです。これはなんだ?化石?隕石?答えは彗星です。ヨーロッパ(EESA)が打ち上げた彗星探査機が地球から10年かけてたどりついたのでそうですよ!



これから10年たてばみんなも先生と同じくらいの年齢になりますね。今日で林間学園のみんなとはお別れだけど、みんなも是非先生になって戻ってきてほしいな。

### 林間文化祭

林間文化祭では、班ごとに体操・ダンス・劇・歌など披露してくれました。元気いっぱい、楽しく発表しましたね。



### おめでとう!

大賞 れっさーぱんだ班「Joyful」組体操  
アイデア賞 わおきつねぎる班 林間組体操

### スケッチ大会表彰

みんな、いきいきとした絵を描いてくれました。特選・優秀・佳作の受賞者が選ばれ、れっさーぱんだ班の横地義幸くんが代表して賞状を受け取りました。



### 卒園式



れっさーぱんだ班の小田柊吾くんがみんなを代表して修了証書を受け取りました。



終わりの言葉は、わおきつねぎる班の加藤航太くんが大きな声で元気に務めてくれました。



学園が終わっても、お友だちや先生のこと、ずっと覚えていてね。

### 保護者の方へ

【動物絵画コンクール】  
日本動物園水族館協会の「動物絵画コンクール」に出品いたします。お子様の作品が完成されましたら8月31日(日)までに到津の森公園までお持ちください。(希望者のみ)  
入選作品展(到津の森公園子どもホール2F)は、11月3日(月)～11月30日(日)の予定です。なお、提出された作品は返却されませんので、事前に写真を撮っておください。

【林間学園記念展】  
開催期間：9月14日(日)～9月29日(月)  
林間学園でのスナップ写真や先生方のメッセージ、使用した教材、アンケート集計などを展示します。なお、期間中撮影しましたスナップ写真をご希望の方には販売いたします。

先生からのひとこと!  
各班のパフォーマンスでは、「すごい!」「おおー!」と、子どもたちは大盛り上がり。練習の成果を十分に発揮していました。5日間、本当によくがんばりました。(れっさーぱんだ班 小田原明音)  
「5日間楽しかったね」、「私のこと忘れないでね」など、初日の緊張した表情とは違って、みんな楽しそうに会話をしながら名刺交換をすることができました。(らいおん班 垣内美那)



○お子様が持って帰るもの  
・班別記念写真 ・みどりの手帳  
・修了証 ・スケッチした画用紙  
・林間タイムズ  
○林間タイムズ(カラー版)をホームページからダウンロードできます。  
『<http://www.itozu-zoo.jp/rinkangakuen/times/>』

【ご挨拶】  
この度は第75回林間学園にご参加いただきまして、誠にありがとうございました。  
来年もまた、元気なお子様たちに、お会いできることをスタッフ一同心よりお待ちしております。

# 第75回 平成26年 8月15日 第5号